





Te invitamos a la sesión educativa:

Causas y síntomas de la enfermedad renal crónica

La diabetes y la hipertensión son las principales causas de la enfermedad renal crónica en todos los países de altos y medianos ingresos, así como en muchos de los países de bajos ingresos. La incidencia, la prevalencia y la progresión de la enfermedad renal crónica varía entre países de acuerdo al origen étnico y a los determinantes sociales de la salud, posiblemente por una influencia epigenética.

Es un problema de salud pública poco diagnosticado en estadios iniciales. Existe además una fuerte evidencia de asociación de diversos factores tanto para el inicio como para la progresión de esta enfermedad.

De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS), la Organización Panamericana para la Salud (OPS) y el reporte anual del sistema de datos renales de Estados Unidos (USRDS) 2014, se estima que el 10% de la población mundial cursa con enfermedad renal crónica.

La sesión educativa será impartida por el Dr. Jesús Addhi Ramírez Villanueva, Médico Cirujano del módulo SAISUV región Xalapa.

Los esperamos el jueves 7 de septiembre del 2023 a las 18 horas en el auditorio de la Clínica Universitaria de Salud Reproductiva y Sexual.

También será transmitida por zoom

ID de la sesión: 858 0350 8149 | Contraseña: 203488

Más información www.uv.mx/saisuv/